
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Wann ist mit der Umsetzung des Beschlusses vom 09.06.2022, TOP 6.3, Drucksache 4170/2020-
2025, Beleuchtung des Weges “Hammerholz“ zu rechnen? 
 
Die Ausstattung des Schulweges Hammerholz mit Laternen ist Teil der Sicherungspflicht. 
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
In der oben genannten Angelegenheit liegen noch nicht alle Stellungnahmen der zu beteiligenden 
Fachämter vor. Eine Beantwortung kann hoffentlich zeitnah erfolgen. 
 


